

Nº 13

Informe de S. Kólichev, ministro ruso en La Haya, al conde Bezborodko

¡Serenísimo conde y muy señor mío!

El aquete adjunto lo remito a Su Excelencia a pedido del Sr. Miranda. El recomienda prestar servicios a Su Majestad Imperial al barón Brentano, oficial francés que estuvo al servicio - junto con el Sr. Viniomini – de la corte de Versalles durante las últimas confusiones en Polonia, luego junto con otros oficiales fue enviado a Constantinopla. Siendo un hombre perspicaz y conocedor, en las circunstancias actuales podría utilizarse para algunas informaciones necesarias. A pesar de que el Sr. Miranda lo convenció siguiendo mi consejo y a mí me pareció que no estaría demás tenerlo en Rusia, no me atrevo a decir nada sobre su lealtad; fácilmente puede ocurrir que tenga doble intención al viajar a Rusia. Pero es de mi conocimiento que en su poder tiene papeles, planes y proyectos muy importantes, lo que me incitó sin pérdida de tiempo a presentarlo a Su Excelencia.

Con ilimitado respeto e igual lealtad tengo el honor de ser, señor mío, el humilde servidor de Su Excelencia.

Stepán Kólichev

La Haya, 23 de mayo (3 de junio) de 1788.

A Su Excelencia conde Alexandr Bezborodko.

*APER, f. Relaciones de
Rusia con Holanda, in.
50/6, exp. 320, h. 31.
Original, idioma ruso*